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el discurso del Presidente Boric en la Cuenta Pública 2025. El 
primer aplauso, alos 11 minutos de exposición, fue tras reivindicar la 
unidad del progresismo que, dijo, permitió lograr acuerdos como la 
reforma de pensiones. Y el último, que se prolongó por 55 segundos, 
fue luego de cerrar su intervención. Los tres aplausos más extensos, 
que además estuvieron acompañados de vítores, fueron al defender el 
proyecto de ley de aborto libre, cuando dio por cumplido el 
compromiso de eliminar el Crédito con Aval del Estado —con un 
proyecto de ley que aún está en discusión en el Congreso— y al 
momento de anunciar el cambio de estatus de la cárcel Punta Peuco. 

     

IMAGEN DE VIDEO 

La senadora Loreto Carvajal (PPD) fue la primera en usar su teléfo- 
no celular para obtener una fotografía junto al Presidente Boric. 

Comisión de Pórtico 
pone en jaque al 
protocolo del Congreso 

A 26 parlamentarios tuvo que saludar el Presidente Gabriel Boric 
a su llegada al Congreso en la mañana de ayer, pues, como dicta el 
protocolo oficial, el mandatario es aguardado por una Comisión de 
Reja y una Comisión de Pórtico, que son las encargadas de darle la 
bienvenida a la sede del Poder Legislativo. 

Pero mientras los 1l integrantes de la Comisión de Reja se apega- 
ron ala tradición saludando brevemente al jefe de Estado, los 15 de 
la Comisión de Pórtico se mostraron más “desordenados”. Mientras 
los senadores Loreto Carvajal (PPD) e Iván Flores (PDC) sacaron sus 
teléfonos celulares para sacarse selfis con el Presidente, los diputa- 
dos Juan Carlos Beltrán (RN) y Jorge Guzmán (Evópoli) aprovecha- 
ron el momento del saludo para entregarle cartas relacionadas con 
necesidades de sus distritos. 

IMAGEN DE VIDEO 

  

El diputado Jorge Guzmán (Evópoli) le entregó al mandatario una 
carta que hace alusión a las necesidades de su distrito, en Maule. 

  

  

    

  

Vestida con un abrigo rojo con moño, Paula Carrasco se ubicó en el segundo piso del Salón de Honor junto a la familia del mandatario. 

A falta de pocos días para dar a 
luz, la pareja del mandatario se 
lleva las miradas en las tribunas 
Rodeada por la familia del Presidente, Paula Carrasco vio cómo en el discurso se 

e hizo alusión en dos ocasiones a Violeta, la niña que ambos están es 

.P. GUZMÁN 

66 e hablo a la Vio- 
Jota del futuro”. 
Esa fue una de 
las dos ocasio- 
nes en que el 

Presidente Gabriel Boric hizo 
alusión al nombre de su hija que 
está por nacer en las próximas 
semanas durante la Cuenta Pú- 
blica de ayer, mientras en las tri- 
bunas del Salón de Honor lo ob- 
servaba atentamente su pareja, 
Paula Carrasco, química am- 
biental y basquetbolista. 
Como fue tendencia ayer (ver 

relacionado), ella vestía con un 
abrigo rojo y entró pasadas las 
10:45 horas al segundo piso del 
salón, en la tribuna del Senado, 
donde estaba la familia del man- 
datario. All la acompañaron su 
madre, Liliana, y su suegro, Luis 
Boric, así como también los her- 
manos del gobernante, Tomás y 
Simón, entre otros familiares. 

Su presencia estuvo marcada 
por la incertidumbre que hubo 
en la semana sobre si daría a luz 
en la previa del mensaje, motivo 
por el cual se dispuso un equipo 
médico para atenderla en caso de 
una emergencia, aunque final- 
mente se explicó que el naci- 
miento de la niña está previsto 
para el 15 de junio. 

El lugar en que Carrasco se 
ubicó para seguir el discurso 

    

también implicó un cambio res- 
pecto de lo que había sucedido 
en 2022 y 2023 con la entonces 
pareja del Presidente, Irina Kara- 
manos, quien las dos veces en 
que concurrió fue ubicada en 
primera fila. Aunque en el pri- 
mer año aún ejercía el cargo de 
Primera Dama, en el siguiente el 
cargo ya había sido disuelto. 

Luego de que dicha relación 
terminase, en 2024 la organiza- 
ción decidió que las parejas de 
las autoridades no estarían en el 
primer piso. Si bien Boric y Ca- 
rrasco ya estaban saliendo en ju- 
nio del año pasado, su relación 
aún no era pública y en las foto- 
grafías de la jornada no se la ve 
en la sede del Legislativo. En 
cambio, sí aparece en una ima- 
gen que Simón Boric publicó 
días después en redes sociales 
con un texto que relata cómo fue 
haber acompañado a su herma- 
no. En esa fotografía se ve a la 
funcionaria del Ministerio de 
Medio Ambiente junto a la fami- 
lía del gobernante en uno de los 
patios del palacio de gobierno. 

Ayer, Carrasco declinó hablar 
con la prensa que se le acercó pa- 
ra consultarle sobre su presen- 
cia, en una semana en la que, 
además, fue objeto de diversos 
comentarios debido al aumento 
delos fondos públicos —del Go- 
bierno Regional de Valparaíso y 
los municipios de Viña del Mar y 

  

    

Valparaíso— asignados en 2024 
aSportivaltaliana de Valparaíso, 
el club que defiende en la liga fo- 
menina de básquetbol 

Quien sí dio unas palabras fue 
Simón Boric, quien en la radio 
Cooperativa hizo una reflexión 
sobre el rol que han tenido en es- 
tetiempo. “Han sido cuatro años 
en que, como familia, nos hemos 
acompañado. Más que una des- 
pedida, es un momento de rego- 
cijo, de reflexión. Ni siquiera un 
cierre, todavía queda mucho por 
hacer”, aseguró. 

“Por las Violetas” 

Respecto de las alusiones a su 
futura hija, el mandatario lo hizo 
para referirse a la ley que crea un 
sistema de protección de los de- 
rechos de niños y adolescentes, a 
quienes dedicó unas palabras: 
“Hoy les hablo a las niñ niños 
de Chile (...). A los de San Pedro 
de la Paz, que esta semana en la 
Boca Sur fueron golpeados por 
una violencia inaceptable que no 
quedará impune. Le hablo a la 
Violeta del futuro próximo. Sue- 
ñen, jueguen, exprésense. Chile 
también es de ustedes”. 

Además, al cerrar su mensaje 
volvió a hacer alusión a la hija 
que está en camino, pues asegu= 
ró que se encontraba esperanza- 
do “por ustedes, por las Violetas 
que florezcan al andar”. 

    

  

  

  

  

  

erando. 

Han sido cuatro años 
en que, como familia, 
nos hemos acompa- 
ñado. Más que una 
despedida, es un 
momento de regoci- 
jo, de reflexión. Ni 
siquiera un cierre, 
todavía queda mu- 
cho por hacer”. 

      

SIMÓN BORIC, 

hermano del Presidente, 
en radio Cooperativa 

  

El color rojo fue protagonista en el Salón de Honor 
MUDA 

La senadora demócrata Ximena 
Rincón estuvo en la Comisión de 
Pórtico con un abrigo de color rojo, 
y luego, en el Salón de Honor, se la 
vio con una chaqueta de ese color 
y botones dorados, 

La ministra de la 
Segpres, Macarena 
Lobos, con un abri- 

go cerrado con 
detalles en negro. 

La presidenta 
del Tribunal 
Constitucio- 

nal, Daniela 
Marzi, observa 
el saludo entre 

el Presidente 
Boric y la 

contralora, 

Dorothy Pérez. 

La diputada 
Sofía Cid se 

fotografía con 
sus colegas 

Renzo Trisotti y 
Cristián Labbo 

E yconelpresi 
H dente del Parti 

do Republicano, 
Arturo Squella, 

    
La diputada y exat- 

leta Érika Olivera 
junto al luchador 
Vasmani Acosta, 

medalla de plata en 
los Juegos Olímpicos 

París 2024,

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

02/06/2025
  $7.047.077
 $20.570.976
 $20.570.976

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

     320.543
     126.654
     126.654
      34,26%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
SEMANAL

Pág: 10


